

# Tugeras Saint Maurice

## Le berceau de notre identité

Il était une fois dans la campagne de Haute Saintonge deux petites bourgades qui se faisaient face et cohabitaient paisiblement

Les biens nommées Tugeras et St Maurice de Laurençanne

Campées au milieu d'un paysage verdoyant, vallonné et arrosées par la Seugne et la Laurençanne

flanquées de moulins à vent, d'anciens abreuvoirs de lavoirs et autres fours à pain communaux

En leurs seins sont érigées deux églises de l'art Roman différentes mais envoûtantes

Elles méritent le détour du pèlerin

Depuis la nuit des temps la commune de Tugeras courtisait sa voisine St Maurice de Laurençanne

Celles-ci sont séparées par le ruisseau la Laurençanne frontière naturelle et écrin de verdure

Un rapprochement fût envisagé courant des années 70 mais la fougueuse Laurençanne à l'image de son ruisseau en périodes de crues souhaitait surtout conserver son autonomie

En 1974 les négociations vont bon train et un regroupement est alors envisagé

C'est en 1975 fruit des tractations que l'union sacrée fût officialisée

La commune devient alors Tugeras St Maurice

L'occasion de l'année 2025 célébrera le cinquantième anniversaire de cette fusion